

西郷第二中学校
学校だより

希望ヶ丘

西郷第二中学校 第6号
平成30年 5月18日
文責：校長 小林 敏史

全力で走り、跳び、投げました！ ～ 県南中学校陸上競技大会 ～

中体連の幕開けとも言える陸上競技大会が17日（木）白河市中田陸上競技場で開催されました。

今年から東西しらかわ支部、石川支部の合同開催となり、出場校は全25校。本校からは総勢46名が参加し、それぞれの種目で自己目標を達成するために、元気いっぱい頑張りました。

惜しくも予選で敗退する選手、決勝まで進出し見事に入賞を果たした選手と結果は様々でしたが、レースを終えたあとのすがすがしい表情や、仲間へ大きな声で声援をおくる姿に、子どもたちの成長を感じることができました。



	男子	女子
県大会出場	・男子共通800M 5位 大高秀友さん	・1年女子1500M 4位 風岡莉乃さん
上位入賞者	・男子共通走幅跳 6位 酒井綾汰さん	・3年女子100M 8位 山家恵令奈さん
	・男子共通3000M 8位 大野拓聖さん	
	・男子共通400M 8位 大石 漢さん	
	・男子共通走高跳 8位 川野 翔さん	



今年のスローガンは「輝笑想誠」、みんなの力でよりよい学校を！ ～ 第1回生徒会総会 ～

11日（金）、第1回生徒会総会が行われました。今年度の生徒会スローガンは「輝笑想誠」です。生徒会長の大石漢さんから「西二中の全ての人が輝き、笑い合い、互いを思いやり、誠実な心を持つるように、生徒会本部として様々なことに取り組んでいきたいと思っています。」とのお話がありました。その後各委員会、部活動の年間活動計画、各学級目標の発表や生徒会会計予算案の審議を行いました。日々の生徒会活動をとおして「自分たちの手でよりよい学校づくりを！」という自治意識を育てていきたいと思っています。



～ 高崎加奈江先生、教育実習スタート ～

14日（月）から高崎加奈江先生の教育実習がスタートしました。先生は、本校の平成24年度卒業生です。現在は福島大学の3年生。中学校の音楽の先生になるという目標に向かって頑張っています。実習の期間は4週間です。少しでも多くのことを先生から学べるよう、積極的な関わりを！



～ 交通量の増加に注意 ～



国道289号線甲子トンネル工事により、5月7日～12月15日まで片側交互通行、6月25日からは、夜9時から翌朝6時の時間帯は夜間通行止になります。このことにより、交通量の増加や、先を急ぐ余りスピードを超過するドライバーが増えることも懸念されます。生徒の登下校はもとより、通勤の際の運転にも十分お気を付けてください。

＜次週の予定＞

日	曜	主な行事
21	月	学年朝会 職員会議 部活動中止
22	火	
23	水	各種委員会 拡大希望ヶ丘タイム PTA広報委員会（19:00）
24	木	特別支援学級交歓会（白河中央体育館）
25	金	キャリア探索プログラム（3年6校時）

25日（金）の「キャリア探索プログラム」は、3年生を対象に働くことの意義について学ぶ講座です。お時間のある方は、ぜひ参観してください。

◇◇ 今週の言葉 ◇◇

努力して結果を出すことは大切。
でも、努力すること自体に
価値があることを
絶対に忘れてはいけません。



～ 結果は大事。でもそれ以上に過程が大事 ～